



Vendredi, 2 décembre

### ***Nou, les écrivains, à Télé-Québec lundi 5 décembre***

Ne manquez pas la diffusion du documentaire *Nou, les écrivains*, le lundi 5 décembre à 21 h à Télé-Québec en reprise le lendemain à 13 h 30.

Le film relate l'expérience d'écriture des participants à l'Atelier des lettres, l'organisme d'alphabétisation que le SPPMM soutient depuis trois ans en vertu de sa politique de solidarité. Au printemps dernier, 14 adultes en processus d'alphabétisation ont publié avec fierté leur recueil de témoignages intitulé *De l'enfance à l'espoir*.

On ne peut qu'être touché par ces témoignages d'enfance brisée et de vie truffée d'épreuves et de revers. Mais encore plus, par le courage et l'espoir tenaces de ces adultes pour devenir enfin autonomes.

Le recueil sera en vente au coût de 20 \$, à l'assemblée générale du syndicat, le mardi 13 décembre.

Pour plus d'information relisez l'article dans le Profil de septembre, pages 2-3 :  
[www.sppmm.org/documents/profil/profil\\_22\\_03.pdf](http://www.sppmm.org/documents/profil/profil_22_03.pdf)